

《单词百科:Sikorsky是什么意思?Sikorsky怎么发音?Sikorsky的解释和用法》

英语单词Sikorsky是什么意思?Sikorsky怎么读?Sikorsky怎么发音?简答网为您整理了Sikorsky的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Sikorsky的意思

1、[人名] 西科尔斯基;

Sikorsky的相关词组

1、Sikorsky Aircraft 西科斯基;西科斯基飞机;西科斯基飞机公司;美国西科斯基飞机公司;西科斯基飞行器公司

Sikorsky的双语例句

1、This paper analyzes the strategic management of general aviation business for Shanghai Sikorsky Aircraft Company as the example.

本文以上海西科斯基飞机公司为例，就其开拓通用航空业务的战略管理思路及其实施方法进行了探讨。

2、Alexander Graham Bell, inventor and aviation pioneer, helps a boy balance on the pontoon of a Sikorsky S-38 amphibious aircraft in the 1930s.

亚历山大·格雷厄姆·贝尔是发现家及航行术先驱。图为1930年月，他辅佐一个男孩在一架西科斯基S-38水陆两栖航行器的浮筒上保持平衡。

3、Still on the block : Six more planes, including a Boeing 767, and a Sikorsky helicopter.

该公司目前在售的还有6架飞机，包括一架波音767和一架Sikorsky直升。

4、Inward investment is strong, from software (Google) to Black Hawk helicopters (Sikorsky) via domestic appliances (Samsung) and tea (Twinings).

国内的投资强大，从软件（谷歌）到黑鹰直升机（美国西科斯基飞机公司），国内电器（三星）和茶叶（唐宁茶）。

5、It's long been rumored that United Technologies is pondering a sale of Sikorsky.

一直有传闻称，联合技术公司正在考虑出售西科斯基。

6、Sikorsky, the company's helicopter unit, which has suffered from cutbacks in defense spending, earns just 9.5%.

此外，受到美国国防开支削减的影响，该公司直升机部门西科斯基（Sikorsky）的营业利润率仅有9.5%。

7、Sikorsky plans to sell 60 Black Hawk helicopters to Taiwan under the deal presented to the US Congress on Friday.

根据奥巴马政府上周五向美国国会呈交的军售方案，西科斯基将向台湾出售60架黑鹰直升机。

8、Ever since, things haven't been the same at the sprawling industrial giant, which manufactures Pratt & Whitney aircraft engines, Sikorsky helicopters, carrier heating and air-conditioning equipment, and Otis elevators and escalators.

从那以后，这个躺着的工业巨人开始洗心革面，分组成普拉特和威特尼飞机引擎公司、扩斯盖直升飞机公司、瑞尔暖气系统和空调设备公司和欧特斯升降机和自动扶梯公司。

9、And we can point to large companies like Sikorsky, whose helicopter sales to Brazil help sustain a large, skilled workforce in Connecticut, Alabama, and Pennsylvania.

从大公司来讲，我们可以看看西科斯基公司.这个公司制造的直升机远销巴西，其巨大的销售量维持着其在康涅狄格州，阿拉巴马州和宾夕法尼亚州的熟练劳工的就业。

10、1913-Igor Sikorsky becomes the first man to pilot a four-engine aircraft.

1913年的今天，埃格·西科斯基成为首位驾驶四引擎飞行器的人。

11、Sikorsky returned home to Kiev after learning all he could in Paris.

伊格尔在巴黎学到了他能学到的一切，然后回到了基辅。

12、The thing I like to talk about, says Mr Sikorsky, is that we have a chance to become the world's first billion-person company.

西科斯基表示：我想要说的是，我们有机会成为全球首家拥有数十亿员工的公司。

13、Sikorsky's success helped win him a job as head of the airplane division of the Russian Baltic Railroad Car Works.

西科斯基的成功帮他赢得了俄国波罗的海铁路车辆工厂飞机部负责人的职位。

以上是简答网为您整理的Sikorsky怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Sikorsky的用法、

Sikorsky的释义、Sikorsky的相关详情请点击：

<https://dict.jiandongshicai.cn/Sikorsky>